

議会を傍聴しませんか

議会は村の予算や身近な問題について話し合う大切な会議です。

昨年9月に議場も新しくなり、傍聴席も増え、議論する様子をより間近に見ることができますようになりました。

あなたも議会を傍聴してみませんか？
次の定例会は、**3月2日**開催予定です。



●詳しくは議会事務局まで TEL 55-3558

笑って、動いて、いつまでも健康でいきいき！～上蓬田北部長寿会～

上蓬田北部長寿会は、楽しく交流しながら健康づくりをすることを目的に、30人の会員で活動しています。昭和30年代に発足してから約60年と、歴史のある会です。「笑ったり、体を動かしたり、みんなで情報交換するために集まっている」と、会員の方は話します。毎週月曜に北部集会所でクロリティーの練習をするのが主な活動です。練習後はお茶を飲みながら楽しいひとときを過ごすそうです。



このほか、「寺子屋授業」という事業を通じて、蓬田小学校1年生と世代をこえて交流しています。また、社会福祉協議会の「いきいきサロン」に参加して、講話を聞いたり、簡単な健康診断や体力測定を行っており、活動内容は様々です。

お話を聞いた日は、会員同士が意見を出し合いながら、2月の事業内容を決めていました。暖かくなったら、集会所周辺に花などを植えて環境整備を行うそうです。



簡単に見えて、意外と難しいクロリティー。3ゲームほど参加しましたが、狙いを定めても思った所に輪は行かず、届かず。太ももがブルブル震えるほどいい運動になりました。中高年の方も熱くなれるゲームかもしれません。

委員会広報特別委員会
委員長 高橋
副委員長 上遠野
委員 久保木 邊
委員 吉田 好
委員 久保木 好
委員 遠野 德
委員 木源 幸
委員 木源 重
吉田好之
久保木好之
渡邊徳
高橋幸
上遠野重
高橋重
橋幸一重
橋幸一重

久保木 源

今年はひらた清風中学
校が開校する年でもあります。歴史ある両中学校
で育った子どもたちが、
新しい環境のもとでどのような未来、歴史を築いていくのか、見守ってい
きたいものです。

平成二十八年はさる年
です。村民の皆さんのお
安や心配等が「さる」こ
とを心から願い、そして、
一年間のご健勝、ご多幸
を心からお祈りいたしま
す。

編
集
後
記